

ABSTRAK

Fahri Sunandar, NIM. 12103193024, Implikasi Peraturan Daerah Kota Malang Nomor 7 Tahun 2021 Tentang Pengelolaan Sampah Terhadap Kebersihan Lingkungan Pasar Tradisional (Studi Kasus Di Pasar Besar Kota Malang), Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: Ahmad Gelora Mahardika, S.IP. M.H.

Kata Kunci: Peraturan Daerah, Fiqih Siyasah, Teori Friedman, Pengelolaan Sampah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kondisi lingkungan Pasar Besar Kota Malang yang selalu menjadi sorotan publik terhadap permasalahan penanganan dan pengelolaan sampah yang belum terkendalikan. Faktanya pemerintah kota sudah memberikan payung hukum dalam pengaturan permasalahan sampah tersebut, yang mana diberlakukannya Peraturan Daerah Kota Malang Nomor 7 Tahun 2021 Tentang Pengelolaan Sampah. Islam melalui *ushul fiqih* memaknai peraturan daerah sebagai *fath adz-dzari'ah* dimana secara konteksnya yaitu pertimbangan hukum yang memberikan sesuatu yang dapat berdampak baik terhadap kehidupan manusia dan menjauhkan dari hal-hal yang dapat menciptakan kerusakan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana implikasi Peraturan Daerah Kota Malang Nomor 7 Tahun 2021 tentang Pengelolaan Sampah terhadap kebersihan lingkungan pasar tradisional di Pasar Besar Kota Malang?, 2) Bagaimana sistem pengelolaan sampah di Pasar Besar Kota Malang berdasarkan Peraturan Daerah Kota Malang Nomor 7 tentang Pengelolaan Sampah?, dan 3) Bagaimana sistem pengelolaan sampah di Pasar Besar Kota Malang berdasarkan perspektif fiqih siyasah?. Adapun yang menjadi tujuan dalam penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui implikasi Peraturan Daerah Kota Malang Nomor 7 Tahun 2021 tentang Pengelolaan Sampah terhadap kebersihan lingkungan pasar tradisional di Pasar Besar Kota Malang, 2) Untuk menganalisis sistem pengelolaan sampah di Pasar Besar Kota Malang berdasarkan Peraturan Daerah Kota Malang Nomor 7 tentang Pengelolaan Sampah, dan 3) Untuk menganalisis sistem pengelolaan sampah di Pasar Besar Kota Malang berdasarkan perspektif fiqih siyasah.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kuantitatif dengan menggunakan jenis pendekatan penelitian lapangan (*field research*) dan dengan arah penelitian bersifat deskriptif kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, kuesioner, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan model regresi linear sederhana dengan bantuan SPSS Statistics 25.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Analisis regresi memberikan hasil bahwa nilai t hitung (6,832) > t tabel (1,664), maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya, variabel Peraturan Daerah Kota Malang Nomor 7 Tahun 2021 (X) mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kebersihan lingkungan Pasar Besar Kota Malang (Y). 2) Melihat pengelolaan sampah dalam rangka pengimplementasian Peraturan Daerah Kota Malang Nomor 7 tahun 2021 tentang pengelolaan sampah di Pasar Besar Kota Malang sejauh ini sudah berjalan secara baik dan kondusif. Namun, terdapat beberapa kekurangan perihal pengadaan sarana prasarana dan fasilitas pengelolaan sampah. 3) Perbuatan manusia perihal perilaku

hidup bersih dan sehat sebagaimana yang diatur dalam Perda Kota Malang Malang Nomor 7 Tahun 2021 tentang Pengelolaan Sampah merupakan sebuah aturan-aturan yang mendapatkan legitimasi atau berjalan beriringan dengan prinsip perbuatan yang diajarkan di dalam agama Islam.

ABSTRACT

Fahri Sunandar, NIM. 12103193024, Implications of Malang City Regional Regulation Number 7 of 2021 concerning Waste Management on the Environmental Cleanliness of Traditional Markets (Case Study in the Big Market of Malang City), Department of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Supervisor: Ahmad Gelora Mahardika, S.IP. M.H.

Keywords: Local Regulation, Fiqh Siyasah, Waste Management

This research is motivated by the environmental conditions of the Malang City Big Market which has always been in the public spotlight on waste handling and management problems that have not been controlled. In fact, the city government has provided a legal umbrella in regulating the waste problem, which enforces Malang City Regional Regulation Number 7 of 2021 concerning Waste Management. Islam through ushul fiqh interprets local regulations as fath adz-dzari'ah where in context it is legal considerations that provide appropriate actions that can have a good impact on human life and keep away from things that can create damage.

The formulation of the problems in this research are: 1) What are the implications of Malang City Regional Regulation Number 7 of 2021 concerning Waste Management for the environmental cleanliness of traditional markets in Malang City Big Market?, 2) How is the waste management system in Malang City Big Market based on Malang City Regional Regulations Number 7 regarding Waste Management?, and 3) What is the waste management system at Pasar Besar City of Malang based on the perspective of siyasa fiqh?. The objectives of this research are: 1) To find out the implications of Malang City Regional Regulation Number 7 of 2021 concerning Waste Management for the environmental cleanliness of traditional markets in Pasar Besar Malang City, 2) To analyze the waste management system in Pasar Besar City Malang based on regulations Malang City Region No. 7 concerning Waste Management, and 3) To analyze the waste management system in Pasar Besar City of Malang based on the perspective of siyasa fiqh.

The research method used in this study is a quantitative research method using a type of field research approach and with a quantitative descriptive research direction. Data collection techniques used in this study were observation, interviews, questionnaires, and documentation. While the data analysis technique uses a simple linear regression model with the help of SPSS Statistics 25.

The results of this study indicate that: 1) Regression analysis gives the result that the value of t count (6.832) > t table (1.664), then H_0 is rejected and H_a is accepted. This means that the variable Malang City Regional Regulation Number 7 of 2021 (X) has a positive and significant influence on the cleanliness of the Malang City Big Market environment (Y). 2) Looking at waste management in the context of implementing Malang City Regional Regulation Number 7 of 2021 concerning waste management at Pasar Besar City of Malang so far it has been running well and conducive. However, there are several deficiencies regarding the procurement of infrastructure and waste management facilities. 3) Human actions regarding clean and healthy living behavior as stipulated in the Malang City Regional Regulation

Number 7 of 2021 concerning Waste Management are rules that gain legitimacy or go hand in hand with the principles of action taught in Islam.

خلاصة

، الآثار المترتبة على اللائحة الإقليمية لمدينة مالانج رقم 7 12103193024 فهرري سوناندر ، لعام 2021 بشأن إدارة النفايات على النظافة البيئية للأسواق التقليدية (دراسة حالة في السوق الكبير لمدينة مالانج) ، قسم القانون الدستوري ، كلية الشريعة والعلوم القانونية ، سيد علي رحمة الله تولونغاغونغ الجامعة ، م.ه. S.IP. الإسلامية الحكومية، 2023، المشرف: أحمد جيلورا ماهارديكا،

الكلمات المفتاحية: التنظيم المحلي، فقه سياسة، نظرية فريدمان، إدارة النفايات

الدافع وراء هذا البحث هو الظروف البيئية لسوق مدينة مالانج الكبير الذي كان دائماً في دائرة الضوء العامة على مشاكل معالجة النفايات وإدارتها التي لم يتم السيطرة عليها. في الواقع ، قدمت حكومة المدينة مظلة قانونية في تنظيم مشكلة النفايات ، والتي تفرض اللائحة الإقليمية لمدينة مالانج رقم 7 لعام 2021 بشأن إدارة النفايات. يفسر الإسلام من خلال الفقه اللوائح المحلية على أنها فتح الأذن حيث أن الاعتبارات القانونية في السياق هي التي توفر الإجراءات المناسبة التي يمكن أن يكون لها تأثير جيد على حياة الإنسان والابتعاد عن الأشياء التي يمكن أن تسبب الضرر.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (1) ما هي الآثار المترتبة على اللائحة الإقليمية لمدينة مالانج رقم 7 لعام 2021 بشأن إدارة النفايات على نظافة بيئة السوق التقليدية في سوق مدينة مالانج الكبير؟، (2) كيف يعتمد نظام إدارة النفايات في سوق مدينة مالانج الكبير على اللائحة الإقليمية لمدينة مالانج رقم 7 بشأن إدارة النفايات؟، و (3) كيف يعتمد نظام إدارة النفايات في سوق مدينة مالانج الكبير على منظور الفقه سياسة؟. أهداف هذه الدراسة هي: (1) لمعرفة آثار اللائحة الإقليمية لمدينة مالانج رقم 7 لعام 2021 بشأن إدارة النفايات على نظافة بيئة السوق التقليدية في سوق مدينة مالانج الكبير ، (2) تحليل نظام إدارة النفايات في سوق مدينة مالانج الكبير بناء على اللائحة الإقليمية لمدينة مالانج رقم 7 بشأن إدارة النفايات ، و (3) تحليل نظام إدارة النفايات في سوق مدينة مالانج الكبير بناء على منظور فقهي سياسة.

منهج البحث المستخدم في هذه الدراسة هو منهج بحث كمي يستخدم نوعاً من منهج البحث الميداني (البحث الميداني) وذو اتجاه بحثي وصفي كمي. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي الملاحظة والمقابلات والاستبيانات والتوثيق. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات نموذج الانحدار الخطي البسيط SPSS Statistics 25 بمساعدة

الجدول $t > (6.832)$ أظهرت نتائج هذه الدراسة أن: (1) أعطى تحليل الانحدار النتيجة أن قيمة هذا يعني أن متغير اللائحة الإقليمية لمدينة مالانج رقم 7 لعام Ha. وتم قبول Ho (1.664) ، ثم تم رفض إن رؤية إدارة النفايات (2). (Y) له تأثير إيجابي وكبير على نظافة بيئة سوق مدينة مالانج الكبيرة (X) 2021 في سياق تنفيذ اللائحة الإقليمية لمدينة مالانج رقم 7 لعام 2021 بشأن إدارة النفايات في سوق مدينة مالانج الكبير حتى الآن تعمل بشكل جيد وموات. ومع ذلك ، هناك بعض أوجه القصور فيما يتعلق بشراء البنية التحتية ومرافق إدارة النفايات. (3) الإجراءات البشرية المتعلقة بسلوك الحياة النظيفة والصحية على النحو المنصوص

عليه في اللائحة الإقليمية لمدينة مالانج رقم 7 لعام 2021 بشأن إدارة النفايات هي قواعد تكتسب الشرعية أو تسير جنباً إلى جنب مع مبادئ الإجراءات التي يتم تدريسها في الإسلام.